
VA Schulte erläutert die vorgelegte Betriebsabrechnung. In der Sitzung des Bau- und 
Umweltausschuss vom 15.06.2005 wurde die Betriebsabrechnung bereits ausführlich 
dargestellt.  
 
Der Bericht wird zustimmend zur Kenntnis genommen. 


